



保育室増築が予定されている袋井南保育所

21年度に社会福祉法人花の園会が行う「たんぽぽ保育園の園舎増築」に対して建設費を補助する。増築後の定員は30人ふえ、開園は22年4月が予定されている。工期や人材確保等、運営法人側の課題も考えられるが、できる限り早く待機児童を減らすため、年度中に開園いただけるよう協議していきたい。

待機児童解消のため、21年度は主に「南保育所園舎の増築」、「保育ママ事業」を行うことだが、年度中、さらに待機児童を減らす施策を行う意向があるか。

民生福祉委員会

介護従事者への処遇改善のため、介護報酬を3%プラスしていくとのことだが、本当に介護従事者の処遇改善につながるのか。

民生福祉委員会

今回の介護報酬の改定は、制度の持続を可能にするためのものであり、国においても様々なチェック機能を考えられているので、その推移を見ながら、処遇改善につながるよう支援していきたい。

この施設については、地域のみなさんの意見を踏まえ方向づけていくこととしており、意見の取りまとめなどの支援業務を委託することとした。
現在、それぞれの事業者や団体の方から意見を聞いているところである。

ウォーキングステーションの設置箇所が2カ所決まっていることであるが、どのように決まったのか。
今後の設置予定は。

建設経済委員会

メロープラザは、南部の拠点施設として活用していくものである。地域の風土や市民意識が反映されるような支援が必要だと思うが。

建設絏済委員会



ウォーキングステーション(千鳥ヶ谷池駐車場)

5年間でおおむね10カ所整備したいと考えている。設置箇所の決定時期は早いうちに県へ報告する必要があったため予算編成前にウォーキングステーションを設置する自治会へ相談したところである。